

ADHERIDO



SON 30 MIL

En el marco del Día Nacional de la Memoria por la verdad y la Justicia, FOETRA sindicato de las telecomunicaciones adhiere y convoca a marchar este lunes 24 de marzo.

Para no olvidar al terrorismo de estado que desató toda su violencia sobre el movimiento obrero, comisiones internas completas fueron víctimas de desaparición forzada, centros clandestinos de detención, tortura y exterminio, incluso en los propios lugares de trabajo, robos de bebés y saqueos de sus domicilios.

Para recordar a quienes defendieron y sostuvieron con valentía al sindicato, se levantaron por los derechos de todos, contra la prepotencia y el atropello, no miraron para otro lado y siguieron construyendo solidaridad, compromiso y esperanza.

En épocas donde enarbolar la bandera de la democracia es imprescindible, nos encontramos ante un nuevo aniversario del terrorismo de estado llevado a cabo a través del golpe militar más sangriento que nos ha tocado atravesar en nuestra historia. Es absolutamente necesario afianzar los mecanismos de construcción de una sociedad cada vez más democrática e igualitaria, honrando a las víctimas, y construyendo futuro a partir de mantener más viva que nunca nuestra historia.

Por quienes soñaron y pelearon por una sociedad más justa, por nuestras compañeras y compañeros detenidos desaparecidos durante la última dictadura militar, y por todos nosotros.

CONVOCAMOS A TODOS Y TODAS A MARCHAR ESTE LUNES 24 DE MARZO POR LA MEMORIA, VERDAD Y JUSTICIA, ENCONTRÁNDONOS A PARTIR DE LAS 14 HS. EN LA SEDE CENTRAL DE NUESTRO SINDICATO.

FUE UN GENOCIDIO

NATALIA GONZÁLEZ
Secretaria de Prensa y Prop.

M. FLORENCIA CHIAPPETTA
Secretaria de Derechos Humanos

CLAUDIO MARÍN
Secretario General

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN WWW.FOETRA.ORG.AR

(51 11) 4860-5000 info@foetrabsas.org.ar

www.foetra.org.ar H. Yrigoyen 3171 (C1207ABD) C.A.B.A